

## ABSTRAK

### **Pelangi Rizki Sri Dewi (1189210068): Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* dan *Musyarakah* terhadap *Retun On Equity* pada BPRS HIK Parahyangan Tahun 2015-2021**

Setiap perbankan syariah pasti memiliki berbagai produk dimana setiap produk akan berdampak terhadap kinerja keuangan. Agar dapat mengetahui bagaimana performa keuangan perusahaan wajib adanya alat ukur yang dipergunakan guna mengukur performa serta harga saham di masa depan, alat ukur yang acapkali banyak dipergunakan investor serta perusahaan ialah analisis rasio keuangan, yaitu rasio profitabilitas. Pada penelitian ini peneliti melakukan penelitian pada BPRS HIK Parahyangan.

Tujuan dari riset ini ialah guna mengetahui apakah ada pengaruh dari pembiayaan *mudharabah* serta *musyarakah* terhadap *Retrun On Equity* pada BPRS HIK Parahyangan.

Satu diantara banyak hal yang mempengaruhi profitabilitas suatu perbankan ialah pembiayaan yang dialirkan oleh perbankan itu sendiri. Apabila tingkat pembiayaan banyak, sehingga profitabilitas bakal mengalami peningkatan, begitupun sebaliknya. Profitabilitas merupakan satu diantara parameter untuk mengukur performa keuangan disuatu perusahaan. Untuk menaksir tingkat profitabilitas BPRS HIK Parahyangan bisa menggunakan *Return On Equity*. *ROE* dapat dipergunakan untuk mnaksir performa profitabilitas ataupun rentabilitas perusahaan.

Teknik pengumpulan data yang dilakukan pada riset ini yaitu memakai data sekunder serta primer, untuk metode analisis data memakai analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analaisis regresi linier, uji hipotesis serta uji koefisien determinasi dengan menggunakan program SPSS versi 25.

Kesimpulan dari riset ini bahwa pembiayaan *mudharabah* tidak berpengaruh secara signifikan akan *Return On Equity*, sedangkan pembiayaan *musyarakah* berpengaruh secara signifikan akan *Retrun On Equity*. Dan secara simultan pembiayaan *mudharabah* serta *musyarakah* berpengaruh akan *Return On Equity*.

**Kata Kunci:** Pembiayaan *Mudharabah*; Pembiayaan *Musyarakah*; *Return On Equity*; PSAK No. 105 dan; PSAK 106.